



とむらかつゆき 戸村勝幸県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

“ふるさとちば”的ための政策推進を

地域活性化へ向け

積極的な企業誘致を強く要望

日本遺産で観光振興を!

若い人の働く場

戸村議員 人口減少に歯止めがかかる大きな要因の一つとして、地元に若い人の働く場がないということ

戸村議員 地域活力の低下を防ぎ、持続的な発展のためには、交流人口の拡大

北総4都市江戸紀行

戸村議員 地域経済の活性化を図るために、新たな企業を呼び込み、地元雇用の創出や、地域企業

香取郡選出の自民党、戸村勝幸(とむら・かつゆき)県議は、6月定例県議会の一般質問に自身4度目の登壇をし、圏央道の整備進展に伴う沿線地域の振興策を強く訴え、特に県による積極的な企業誘致を要望しました。さらに平成28年の「日本遺産」の認定を受けて、北総地域の観光振興を提起し、一層の県の支援を求めました。また、成田空港の機能強化に伴う地域振興策では、特に空港東部・南部地域へ光が当たるよう求め、人口減少地域にも般質問を特集しました。



圏央道沿線への企業誘致を求める戸村県議

6月県議会一般質問に登壇

が大変重要な
と思います。

くことが、大変重要な
ことがあります。
圏央道周辺地域について
は、圏央道の整備促進や成
田空港の機能強化など、立
地優位性が一層高まること
が期待されており、こうし
た地域ポテンシャルを最大限
に生かした積極的な企業誘
致に取り組んでいく必要が
あります。

との取引拡大等につなげてい
くこと、大変重要なことを考
えています。
つながる水運と街道によって、
江戸の影響を受けながら特
色のある発展を遂げた城下
町の佐倉、門前町の成田、
港町の銚子、商家町の佐原
の4都市が「北総4都市江
戸紀行」として、日本遺產
に認定されました。

さらに、同年11月には、
このため県では、産業用
地としての活用が見込まれ
る土地の情報を市町村と共に
収集や、立地企業補助金に
よる積極的な支援などによ
り、圏央道周辺地域への更
なる企業立地の促進につな
げてまいります。

香取市の国指定重要無形文
化財である「佐原の山車行
事」がユネスコの無形文化遺
産に正式に登録されました。
そこで伺います。圏央道
開通や日本遺産の認定後、
観光における香取地域での
状況はどうか。また、今後、
県はどのように誘客に取り
組んでいくのか。

香取市の国指定重要無形文
化財である「佐原の山車行
事」がユネスコの無形文化遺
産に正式に登録されました。
そこで伺います。圏央道
開通や日本遺産の認定後、
観光における香取地域での
状況はどうか。また、今後、
県はどのように誘客に取り
組んでいくのか。

●県政と香取郡に関するご意見・ご要望をお聞かせください。

戸村勝幸県議事務所

TEL0478-86-0246 FAX0478-86-2497
〒289-0601 香取郡東庄町笛川い4683-3

戸村勝幸のフェイスブックもご覧ください。▶▶▶

facebook

戸村勝幸

成田空港東部・南部の地域振興訴え

空港機能強化の恩恵を!



議場から再質問する戸村県議

「実施プラン」で検討



戸村議員 成田空港が開港してから40年を迎えましたが、空港東側地区では、現在も人口減少傾向にあります。成田空港があることによる恩恵に預かっている印象が薄いという実感です。私としては、空港敷地が東側に広がることを契機に今後、具体的な地域振興策を進めていくこの機会に改めて県の認識をお聞きしたく、質問します。成田空港周辺の地域振興について、要だと思うが、県はどのように考えるか。

総合企画部長 3月に開催された4者協議会では、地

元からの期待の大きい空港周辺の地域振興について、「基本プラン」を決定し、成田空港周辺地域の地域づくりに関する基本的な方向性や内容を示したところであり、今後、具体的な施策を盛り込んだ「仮称」実施プラン」を4者で策定していく予定です。

新たに拡張する空港本体においては、機能強化や圈央道の開通による人や物の流れなどの効果により、地域の持つポテンシャルが高まることが期待されています。

県としても、機能強化による効果を東部・南部地域においても実感してもらえるプランとなるよう、市町村とともにしっかりと検討したいと考えています。

戸村議員の要望

声として、じゃあ移転先はどこだ、今後のスケジュールは決まっているのか。また、高齢者からは切実な話で、後継者がいない、夫婦で住んでいる、それが新築の家を建てて、何年住めるか分からないというような話をまで出していると聞いています。

将来の不安の声が上がってきており、その形として移転地域の方々から実際、空港会社や町にも要望書が提出されています。滑走路の完成はまだ先かもしれません、移転関係者にとっての時間はそんなにないと思います。

庄町までの延長8・7キロの整備を進めており、これまで香取市側の4・7キロを供用しています。

東庄町側の4キロは、供用済み区間に接続する3・5キロ区間の用地取得が完了しており、舗装工事など

号小見川東庄バイパスの進捗状況はどうか。

斯は、現道の渋滞対策や東関東道、圏央道のアクセス強化のため、香取市から東

庄町までの延長8・7キロの整備を進めており、これまで香取市側の4・7キロを供用しています。

東庄町側の4キロは、供

用済み区間に接続する3・

5キロ区間の用地取得が完

了しており、舗装工事など

庄町までの延長8・7キロの整備を進めており、これまで香取市側の4・7キロを供用しています。